

Am 10. April starb in Dresden unsere frühere Gemeindeschwester

Waltraut Rehberg



im Alter von 93 Jahren. Ältere Gemeindeglieder werden sich noch gut an sie erinnern. In unserer Gemeinde hat sie bis zum Eintritt in den Ruhestand als klassische Gemeindeschwester ihren Dienst getan. Sie besuchte alte und pflegegedürftige Menschen, pflegte und betreute sie und war für viele Ansprechpartnerin in Gemeindeangelegenheiten. Sie wohnte in dem kleinen Anbau im Gemeindezentrum Kornelimünster, wo heute der Jugendbereich ist. Nach dem Eintritt in den Ruhestand wohnte sie in Burtscheid. Vor einigen Jahren zog sie mit ihrem Sohn nach Dresden und war somit näher an ihrem Geburtsort in Forst / Lausitz. Über ihrer Todesanzeige stand der Bibelvers aus Matthäus 7, 7: Bittet, so wird euch gegeben; suchet, so werdet ihr finden; klopfet an, so wird euch aufgetan. Wir nehmen dankbar Abschied von ihr.